

**F** Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia  
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia  
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

## Argamasilla de Calatrava invitada por la Asociación Cruz de Santiago para la muestra comarcal que inauguró las XIV Jornadas Nacionales de Folclore

El viernes 1 de septiembre tenía lugar la Muestra Comarcal de Folclore con la que cada año, la Asociación de Folclore y Tradición 'Cruz de Santiago', inaugura las Jornadas Nacionales de Folclore.

El cuerpo de baile anfitrión, acompañado por la rondalla, abrió el espectáculo con piezas del folclore del Campo de Montiel como el 'Fandango de Infantes', la 'Jota de Carrizosa' y 'Malagueñas de la Puebla'.

A continuación subía al escenario el Grupo San Isidro de Argamasilla de Calatrava, invitado de la muestra comarcal de folclore, quienes interpretaron entre otras piezas 'Fandango de Calzada', 'Jota de Argamasilla', 'Seguidilla de Almodóvar', 'Jota Golpea' y 'Jota de las Cuadrillas'. Fundada en 1990, la Asociación Folklórica y Cultural "Grupo San Isidro" tiene entre sus objetivos, al igual de la Asociación Cruz de Santiago, potenciar la investigación, conservación y divulgación del folclore castellano-manchego.

## El folclore de Castilla-La Mancha y Castilla y León se hermanan durante las XIV Jornadas Nacionales de Folclore

El pasado sábado 2 de septiembre, la Plaza Mayor de Villanueva de los Infantes acogía la Muestra Nacional de Folclore, dentro de la programación de las XIV Jornadas Nacionales de Folclore que organiza la Asociación de Folclore y Tradición 'Cruz de Santiago' y que se enmarcan dentro de la Fiesta del Pimiento, patrocinada por el Ayuntamiento de Villanueva de los Infantes, con la colaboración de diferentes instituciones y empresas.

Como es habitual, el espectáculo comenzaba con la actuación del grupo anfitrión 'Cruz de Santiago', donde grandes y pequeños interpretaron algunas de las danzas más llamativas del folclore de la comarca, como el Baile de las Cintas o la Danza de las Espadas.

Seguidamente era el turno de la Asociación de Coros y Danzas 'El Trillo', de Albacete, quien desde su creación en 1995 lleva los cantos, bailes y músicas manchegas, en especial la seguidilla, por todos los rincones.

Por último, desde Cuéllar (Segovia), llegaba la Agrupación de Danzas 'Villa de Cuéllar', quien deslumbró con las danzas ejecutadas, que no sólo pertenecen a la provincia de Segovia, sino a otros puntos de Castilla y León.

Las Jornadas Nacionales de Folclore, que se clausuraron con la actuación del grupo de Folk 'Azarbe', procedente de Murcia, se convierten cada año en una manifestación popular de la cultura y las tradiciones, hermanando a Villanueva de los Infantes con otros territorios de España con costumbres y propuestas folclóricas diferentes, pero con un nexo en común, recuperar la esencia de cada pueblo.



Actuación de la Asociación de Folclore y Tradición "Cruz de Santiago"



Uno de los grupos participantes en las Jornadas

**D**istribuciones  
**Dam, s.a.**  
TRANSPORTE, ALMACENAJE, DISTRIBUCIÓN E INSTALACIÓN

C/ Edison, 9 - Polígono San Marcos GETAFE  
Teléfs.: 91 683 67 77 / 99 - 91 683 25 17 - Fax: 91 683 01 12  
E-mail: dam.madrid@distribucionesdam.com  
28906 MADRID

DIVISIÓN TRANSPORTE



C/ Río de Janeiro, 6 - Polígono Industrial Centrovía  
Tels.: 976 14 46 55 - Fax: 976 14 46 57  
E-mail: dam.zgza@distribucionesdam.com  
50196 LA MUELA (Zaragoza)